KG "Bunte Kuh" zu Gast bei Freunden

Das Wochenende Freitag, den 31. Januar, Samstag 01. und Sonntag, den 02. Februar2025 stand für die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" ganz im Zeichen Freundschaften zu pflegen. Am Freitag, den 31. Januar besuchte Prinzessin Michaela mit Adjutantin Andrea Wittkopf und Hofdame Anja Bernads sowie Jugendprinzessin Anna II. mit Adjutantin Ellena Rietz mit einer großen Abordnung die Sitzung der "Rot-Weißen Husaren" in Andernach. Mit von der Partie waren Senatssprecher und Ehrensenator Addi Ahrend mit seiner Frau und Senatorin Beatrix Ahrend, Vorsitzender Hardy Mies mit seiner Frau und Senatorin Stefan Mies, Sitzungpräsident Stefan Jacobs mit seiner Frau und Senatorin Mary Jacobs, vom Elferrat Kiki Gölden und Daniel Pötsch, vom Vorstand Jürgen Großgart, von den großen Funken Alina Hammes, Natalie Mies, Kristina Weber, Jule Münch und Johanna Fuhrmann. Andreas Noll vervollständigte die Abordnung.

Kommandeur und 1. Vorsitzender Sascha Schulz, Adjutant Torben Salmon, Sitzungspräsidentin Kimberly Friedland und Regimentstochter Katharina Versch begrüßten die Freunde aus Walporzheim.

Man sprach unter anderem über den Besuch der Walporzheimer Sitzung am 14. Februar, Orden und Präsente wurden ausgetauscht. Seit Jahren besteht hier eine Freundschaft, die durch gegenseitige Besuche auf Sommerfesten und Sitzungen immer stärker gefestigt wird. Auch der Ehrenkommandeur Manfred Schmid mit seiner Frau Ilse gesellten sich zu den Walporzheimer Karnevalisten. Dieser begleitete die vergangen Jahre die Freundschaft zwischen den beiden Vereinen.

Die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" sahen diesmal, einmal mehr, eine andere Form der Karnevalssitzung. Bestand die erste Halbzeit noch aus einem traditionellen Sitzungsprogramm, so gestaltete sich die zweite Halbzeit mehr als Unterhaltungspartyprogramm unter dem Motto "Frankreich". Die Andernacher Karnevalisten haben keine Funkengruppen, sondern Ballette. Diese zauberten als Kleines -, Mittel - und Großes Ballett, mehr eine Art von Showtanz in perfekter Form, auf die Bühne. Sitzungspräsident Michael Steil brillierte in einer Form von Entertainer und moderierte zusammen mit dem Kommandanten gekonnt die Sitzung. Für alle war es ein rundum gelungener Abend, bei dem die Freundschaft zwischen den Walporzheimer und Andernacher Karnevalisten weiter gefestigt wurde.

Am Samstag, den 01. Februar war Prinzessin Michaela II. mit ihrem Hofstaat Gast beim Prinzessinnenabend der Freunde der KG "Rot-Weiß" Bachem. Die Abordnung erlebte einen kurzweiligen Abend als Gäste von Prinzessin Ilona I.

Am Sonntag, den 02. Februar ging es für mit einer 16 köpfigen Abordnung mit den beiden Prinzesssinnen an der Spitze, am Vormittag zu den Rot-Weißen Funken nach Unkelbach. Diese feierten mit einer brillanten Sitzung ihr 50jähriges Bestehen.

Es war ein rundum gelungenes Wochenende bei dem die Pflege zu den befreundeten Vereinen nicht zu kurz kam.